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Establecen reunión coordinación 
para fortalecer la seguridad en 
Hospital San José de Melipilla 
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e trató de una mesa de trabajo 

Sintersectorial con el propósito de 
analizar medidas para prevenir 

hechos de violencia en el recinto, buscando 
resguardar a funcionarios y usuarios.

Hasta las dependencias del Hospital San 
José de Melipilla llegó la jefa jurídica de 
Delegación Provincial, María Carolina 
Jiménez, en representación del Delegado 
Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián 
Alarcón,  para ser parte de una importante 
reunión de seguridad en el marco del trabajo 
de las Mesas de Seguridad del Servicio de 
Salud Metropolitano Occidente, instancia 
donde participó el director del recinto 
asistencial, doctor Óscar Vargas, además de 
representantes del Servicio de Salud 
Occidente, Seguridad Pública municipal, 
carabineros, y representantes de las y los 
funcionarios.

El propósito de la instancia fue analizar 
medidas para prevenir hechos de violencia 
en el recinto asistencial, así resguardar a 
funcionarios y funcionarias, además de 
usuarios y usuarias, lográndo establecer 
estrategias de prevención y protección que 

c o m e n z a r á n  a  i m p l e m e n t a r s e 
próximamente.

María Carolina Jiménez, abogada de la 
delegación provincial de Melipilla, valoró el 
encuentro de trabajo. “Participamos como 
Delegación Presidencial Provincial en una 
reunión de Segur idad Públ ica para 
establecimientos de Salud, donde participó 
también el director del hospital y parte de su 
equipo, representantes del Servicio de Salud 
Metropolitano Occidente, Seguridad Pública 
y Carabineros, con el propósito de abordar la 
problemática de la seguridad pública en el 
Hospital, y los incidentes de agresiones que 
han  ocu r r i do  hac ia  func iona r ios  y 
funcionarias”. 

En esta línea, precisó que la finalidad fue 
“llevar adelante estrategias de prevención y 
abordaje de situaciones de violencia, para 
poder mejorar la seguridad de funcionarios y 
funcionarias, y también de quienes son 
usuarios del centro”, indicando que se logró 
importantes acuerdos que comenzarán a ser 
implementados desde el mes de agosto de 
este año en beneficio de las comunidades, 
trabajadores y trabajadoras. 

C
on el objetivo de seguir impulsando 
el desarrollo equitativo en toda la 
R e g i ó n  M e t r o p o l i t a n a ,  e l 

gobernador de Santiago, Claudio Orrego, 
se reunió con los 18 alcaldes que integran 
la Asociación de Municipalidades Rurales 
(AMUR). Durante el encuentro, realizado 
en el Palacio del Gobierno Regional, se 
abordaron temas clave para el futuro de las 
comunas rurales, como la necesidad de 
aumentar la inversión pública y garantizar 
un acceso más justo a los recursos 
regionales. 

La  reun ión  fue  va lo rada  po r  l as 
autor idades comunales como una 
instancia de diálogo directo y constructivo, 
que busca equilibrar las brechas históricas 
entre las zonas urbanas y rurales de la 
región. 

“Nuestra petición y nuestra exigencia al 
gobierno central es una sola, dennos la 
autonomía para administrar los recursos 
de las comunas rurales. A nuestras 
comunas rurales no solamente les falta 
t r a n s p o r t e ,  e s p a c i o s  v e r d e s , 

i
nfraestructura de salud, infraestructura 
deportiva, les faltan plazas, les falta 
seguridad. Lo que queremos como 
gobierno de Santiago en alianza con los 18 
alcaldes rurales es poder invertir en el 
bienestar de la gente. No queremos una 
camisa de fuerza del gobierno central y eso 
es lo que juntos vamos a combatir”, 
comentó el Gobernador Claudio Orrego.  
Desde AMUR, los alcaldes presentes 
destacaron la urgencia de contar con 
instrumentos financieros que permitan 
ejecutar proyectos de infraestructura, 
transporte, salud y desarrollo productivo, 
especialmente en sectores alejados del 
centro de la capital. 

“Estamos los alcaldes rurales de la Región 
Metropolitana en pos de una desigualdad, 
una norma que nos están imponiendo en la 
cual los fondos que tenemos, por no tener 
Transantiago, por no estar unidos al 
sistema red, el tener poder invertir esos 
fondos en proyectos que beneficien 
directamente a nuestras comunidades. Así 
que esperamos prontamente tener las 

reuniones para poder sacar adelante este 
grave flagelo que nos está afectando a las 
comunas rurales”, señaló el alcalde de 
Pirque, Jaime Escudero. 

Por su parte, el edil de Paine, Rodrigo 
Contreras, dijo: “Hay tremendos desafíos 
en cada una de ellas, pero por sobre todo lo 
que se busca es poder llegar con estos 
proyectos de inversión precisamente hacia 
nuestros vecinos que son los que más 
necesitan. Hoy en día es importante una 
modificación de la ley de presupuestos que 
permita ejecutar los proyectos que son los 
que más requieren nuestros vecinos a 
través de los fondos FAR”.  

La instancia también permitió revisar el 
estado actual de los proyectos que se 
ejecutan con financiamiento del Gobierno 
Regional, así como los desafíos y 
oportunidades que abre la reciente 
modificación a la Ley N°20.378, que regula 
el Fondo de Apoyo al Transporte Público y 
la Conectividad Regional. 

Además, el encuentro permitió concordar 
de manera unánime entre el gobernador y 
los dieciocho alcaldes de AMUR el 
siguiente texto y caminos de acción:  
 
El Gobierno Regional Metropolitano y los 
18 alcaldes de las comunas rurales de la 
Región Metropolitana que pertenecen a 

AMUR acordaron exigir al gobierno central 
mayor autonomía para administrar los 
recursos destinados a las comunas 
rurales.  Estas enfrentan múltiples 
carenc ias  —en segur idad,  sa lud,  
espacios  deportivos, agua potable, 
parques, etc., no sólo transporte—, por lo 
que él urge poder invertir con libertad en el 
bienestar de nuestros habitantes, sin las 
restricciones centralistas impuestas desde 
el Ministerio de Transporte a través de la 
ley FAR .

Nadie conoce mejor que nosotros el 
mundo rural, por lo tanto, hemos acordado 
lo siguiente: 
Consolidar acuerdo con la Dirección de 
Presupuestos (DIPRES) para que sea 
respetada la “cartera de arrastre” (96 mil 
millones) por concepto de gasto FAR. 

Generar con el Ministerio de Transportes 
un reglamento de la nueva normativa FAR 
que sea amplio y justo con el mundo rural 
de la RM. 

Solicitar una reunión con el Presidente del 
Senado, Sr. José Manuel Ossandón y 
todos los parlamentarios, CORES y 
alcaldes del mundo rural de la RM, para 
acordar una glosa en la ley de presupuesto 
2026 que resuelva de manera definitiva 
es ta  d isc r im inac ión  y  res t r i cc ión 
injustificada para las comunas rurales. 

Gobernador Orrego se reúne con alcaldes de 
comunas rurales para avanzar en mayor inversión
y equidad territorial 

Hospital de Melipilla participará en el South 
Cone Healthcare Innovation Summit 2025

El Hospital de Melipilla, participará en la próxima edición del South Cone Healthcare 
Innovation Summit 2025, evento organizado por Bamberg Health 

LaSubdirectora de Análisis de la Información para la Gestión participará en el panel 
Sistemas de Salud Inteligentes: impulsando la eficiencia, personalización y valor a través de 
la automatización e innovación digital 

 Este evento, reúne a importantes representantes del sector de innovación en salud del cono 
sur  y abordará temas relacionados a la transformación digital, inteligencia artificial, nuevas 
tecnologías de información y los desafíos para la optimización de los sistemas en salud.

CUMPLIMIENTO DEL BALANCED SCORE CARD
Por otra parte, se debe destacar que el hospital San José de Melipilla, por tercer año 
consecutivo logró un 97,58% de cumplimiento para el Balanced Score Card, que es 
instrumento de medición oficial para evaluar a los hospitales autogestionados en red de todo 
el país. 

Dicho logro significa que quienes hacen vida en ese centro de salud trabajan arduamente 
para mejorar los procesos clínicos y administrativos a favor de una mejor atención para los 
usuarios. 

UDI llamado 
"urgente" por una 
sola lista 
parlamentaria
"Esto no se trata de la búsqueda de las 
identidades propias de cada partido. Se trata 
de pensar en la unidad que le permita a Chile 
derrotar al comunismo”

La Unión Demócrata Independiente (UDI) 
realizó el pasado domingo un "llamado a la 
unidad" de la oposición en las próximas 
elecciones parlamentarias para ir con una 
lista única, horas después de que los 
partidos Republicano, Social Cristiano (PSC) 
y Nacional Libertario (PNL) anunciaran su 
pacto llamado "Derecha Unida". 
A través de una carta abierta compartida a 
través de sus redes sociales, la UDI llamó a 

enfrentar las elecciones parlamentarias de 
noviembre en una lista única para "derrotar a 
la izquierda", en el contexto de que el país 
"vive un momento político decisivo", tal cual 
fue publicado en emol.com. 
En ese sentido, consignaron que "desde la 
UDI hacemos un llamado amplio, sincero y 
urgente a todos los partidos de la oposición: 
es el momento de hacer el máximo esfuerzo 
para construir una lista única que nos permita 
enfrentar y derrotar a la izquierda en las 
próximas elecciones. Distintos estudios 
serios y fundados advierten de manera clara: 
Si la oposición va unida, no solo podremos 
competir en igualdad de condiciones, sino 
que tendremos altas probabilidades de 
obtener la mayoría en el Congreso".
 "Por el contrario, si la oposición se presenta 
dividida, la izquierda tiene la posibilidad real 
de alcanzar una mayoría parlamentaria que 
le permitiría avanzar sin contrapeso en sus 
reformas, en un Congreso cuyo eje principal 
sería el Partido Comunista", agregaron. 
También apuntaron a que "esta no es una 
amenaza abstracta, es un riesgo concreto y 
medido. Hoy las cifras muestran que solo la 

unidad de quienes creemos en la libertad, la 
democracia, la seguridad y el respeto a las 
instituciones puede evitar que Chile quede 
en manos de un bloque de izquierda que 
pretende seguir impulsando cambios 
radicales".
 La misiva firmada por la Directiva Nacional 
del partido afirmó también: "Queremos ser 
claros: en estas elecciones parlamentarias, 
la competencia se da en una sola vuelta. No 
hay segunda oportunidad para corregir un 
error estratégico. En lista única también se 
compite, y la competencia debe darse al 
interior de un bloque unido, no entre 
facciones que solo favorecerán a la 
izquierda. 
Reiteramos toda nuestra voluntad y 
disposición para construir una lista unitaria, 
amplia y generosa, capaz de representar con 
fuerza a quienes quieren un Chile en paz, en 
libertad y con progreso". "Este es el 
momento de la unidad sin excusas. El futuro 
de Chile nos exige", cerraron.

 “ESTO NO SE TRATA DE CUPOS, DE 
PARTIDOS NI COALICIONES”

 En ese sentido, el secretario general de la 
colectividad, Juan Antonio Coloma, declaró 
que "hoy más que nunca debemos hacer el 
mayor de los esfuerzos para lograr la unidad 
de la oposición para poder derrotar a la 
izquierda. Esto no se trata de cupos, de 
partidos ni coaliciones.

 Es la unidad de la oposición, del 62% del 
rechazo, para derrotar a la izquierda en las 
próximas elecciones parlamentarias". 
"Sabemos que el partido eje de la próxima 
oposición será el Partido Comunista. Y no 
podemos permitir que por diferencias 
l eg í t imas  que  pa ra  a lgunos  sean , 
terminemos perdiendo la mayoría en el 
parlamento por ir separados", afirmó. 

Coloma apuntó a "hacer el esfuerzo" desde 
la oposición, afirmando que "esto no se trata 
de la búsqueda de las identidades propias de 
cada partido. Se trata de pensar en la unidad 
que le permita a Chile derrotar al comunismo, 
que va a ser, lamentablemente, el partido eje 
de la próxima oposición y ya es el partido eje 
de este gobierno".
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